

TALLERES CON LA POLICÍA DE TOLHUIN

Los equipos de los Centros de Mediación se vienen reuniendo con el personal policial de las Unidades de Prevención tanto de Río Grande como de Ushuaia con la finalidad de explicar los alcances del programa de Acceso a Justicia y Mediación del Superior Tribunal de Justicia y la manera en que pueden relacionarse ambas instituciones.

Atento a que un número muy grande de casos recibidos en las Unidades de Prevención se refieren a conflictos que están atravesadas por la dinámica familiar y teniendo en cuenta que muchas veces no pueden atendidas por las mismas debido a su entidad o la competencia propia de la institución, el servicio de mediación puede ser una alternativa válida, por lo que se está trabajando en los modos de derivación de casos a los CedeMes.

Por otro lado y en virtud de que los Centros de Mediación también están recibiendo casos de jóvenes y adolescentes en conflicto con la ley penal, los encuentros han servido además para intercambiar ideas y experiencias en ese sentido, ya que generalmente ambas instituciones intervienen.



Encuentro con personal de la Comisaría de Tolhuin